



ホームページ <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/chuo-es/>

【学校教育目標】

よく考え 進んで発表する子
やさしい心で 助け合う子
責任を持って 最後までがんばる子
命を大切にし 体を強くきたえる子



ひろがりチューマ



てあらいチューマ



かんきチューマ



江別市立中央小学校
学校だより No.12
令和6年
2月22日発行

「卒業・進級」への準備開始

校長 加藤 紀子

「2月は逃げていく」とよく聞きますが、日々の流れがはやく感じます。2月はまとめの時期でもあり、次年度へ向けての準備が本格的に開始される時期でもあります。今月中旬、授業参観・学級懇談会を行い、1年間の成長の様子を観ていただきました。悪天候の中、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。先生の話に耳を傾け、課題に取り組む意欲的な子ども達の様子をご覧いただけだと思います。今年度は自分の考えを持ち、伝えていくことに力を入れて授業に取り組んできました。初めは自分の考えを伝え合うことに苦手意識があった子ども達も、経験を積むごとに面白さを感じていることが伝わってきます。学年の発達段階に応じてこの経験を積むことで、中央中学校区小中一貫教育のサブタイトルである「他者を認め、ちがいを受け入れ共感することのできる」子ども像に近づいていると実感します。

さて、今年度も残りわずかとなりました。春からの新しい学年を期待とともに意欲を持って迎えられるよう、どの学年も今年度のまとめと振り返りをがんばっています。そのような中、先週、PTA活動グループ「おはなし屋さん」による6年生の卒業を祝う会が行われ、卒業までのカウントダウンが始まっている6年生が、小学校での温かな思い出をまた一つ増やすことができました。PTAの役員や活動グループの皆さんには、子どもたちのために潤いのある学習環境を整えていただき、本当にありがとうございました。また、令和2年を最後に紙面開催であった「子育て協議会」が行われました。自治会の皆様や学校運営委員、PTA役員の皆様と一同に会して、意見交換などが行われ、地域の行事なども徐々に開催されるようになり、その行事を楽しみにしている子どもたちの様子が紹介され、集うことの大切さを再認識する場となりました。

現在学校では保護者アンケートや児童アンケートの結果を踏まえ、新年度へ向けての計画を策定しています。子どもたちには「人と人との関わり・対話」を通して、自尊感情を高め大きな自信へとつなげてほしいとの思いから、新年度の重点目標には「共に学び共に高め合い、豊かな力を育み発信できる学校づくり」としました。この重点目標に向けて教職員全員が力を合わせて新年度の教育活動の計画づくりに取り組んでいるところです。

来月にはよいよ卒業式・修了式の日を迎えます。子どもたちには、一人一人が充実感に満ちた素敵な笑顔でこの1年を締めくくらせたいと考えます。ご家庭でも暖かい励ましをよろしくお願いいたします。

気温が上昇して、落雪などの危険や通学路にも大きな雪山ができ、見通しの悪い所や車道を歩かなければならない箇所もあります。学校でも毎日、登下校の安全を呼び掛けていますが、ご家庭でも今一度、登下校時の危険箇所について確認いただければと思います。

選挙集会終わる

16日、次年度前期の児童会役員を決める選挙があり、春から最高学年となる5年生を中心とした7名の新役員が決定しました。選挙集会で話していたように、みんなを引っ張る活躍を期待しています。

<新役員の顔ぶれ>

- ・会 長 5年
- ・副会長 5年 4年
- 3年
- ・書 記 5年 4年
- 3年



3月の行事予定

1	金	児童委⑪(反省) 街頭交通指導(登校)
2	土	
3	日	
4	月	B日課
5	火	B日課
6	水	B日課 清掃日
7	木	B日課 図書返却(~15日)
8	金	B日課
9	土	
10	日	
11	月	卒業式全体練習(3校時、4年生以上)
12	火	
13	水	卒業式全体練習(3校時)
14	木	
15	金	卒業式総練習(2・3校時、4年生以上) 図書貸出終了
16	土	
17	日	
18	月	卒業・進級を祝う会(わ)卒業式前日準備
19	火	卒業証書授与式(1・2・3年休業日)
20	水	春分の日
21	木	B日課 大掃除 ワックスがけ③(1F)
22	金	P資源回収
23	土	
24	日	
25	月	修了式・離任式 午前授業(給食なし)
26	火	学年末休業(~31日)
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

心の教室相談日
10:00~12:00 / 13:00~15:00

土曜開放
8:30~12:00

7日(木) 11日(月) 14日(木)
18日(月) 21日(木) 25日(月)

3月は
開放がありません

連絡・確認先：教頭 384-3001

おはなし屋さんから卒業生へ

おはなし屋の皆さんが、卒業する6年生を対象に卒業記念イベントを開催してくださいました。「蜘蛛の糸」の読み聞かせと「江別のシンデレラ」というペープサート(紙人形劇)に、子どもたちは引き込まれていました。お忙しい中、企画・運営していただいたおはなし屋の皆さん、本当にありがとうございました。

なお、おはなし屋では、新規メンバーを募集しています。教室での読み聞かせや今回のようなイベントの他、その裏方さんだけでもご興味のある方は学校までご連絡ください。保護者だけでなく、地域の方も大歓迎です。



中学校体験②

19日(月)、6年生が2回目の中学校体験に行ってきました。この日は自宅から中学校に登校し、国語や総合の学習に参加しました。入学説明会では、部活や校則についての説明を聞きました。4月から始まる新しい生活のイメージができ、貴重な体験となりました。



中央小子育て協議会

コロナ禍のため令和2年以来行われていなかった「中央小子育て協議会」を開催しました。これは、校区内の11の自治会の代表、学校運営委員、PTA役員で構成され、学校と保護者、地域で連携・協力して子どもたちの健全な成長を支えていく目的で平成24年度に設立されました。参加した方々と学校や地域での子どもたちの様子について情報の交流ができ、有意義な時間となりました。

※欠席・遅刻・早退の連絡フォームです。以下のアドレスまたは右のQRコードより入力してください。

<https://forms.gle/RevLAF6Kf1X239wq>

